

Safari à cheval des "Big Five" - African Explorer

Nous étions curieux de savoir à quoi nous attendre : Mon amie et moi sommes parties pour le safari des Big Five et nous nous réjouissons de ce que nous allons bientôt découvrir. Nous étions déjà en Afrique du Sud et avons passé quelques jours merveilleux au Lodge du Waterberg (http://equitour.fr/pegasus/f/reisen/afrika/suedafri_namib/saasta.htm). Qui d'ailleurs peut parfaitement être combiné avec le safari des Big Five: un transfert entre les deux destinations est proposé et ne prend que 45 minutes. Je le recommande absolument !

Nous sommes arrivés dans notre nouvelle maison pour les quatre prochains jours et avons appris à connaître nos compagnons de voyage : nous n'étions qu'un petit groupe de quatre cavaliers. Nous ont accompagnées la française Nina et la néerlandaise Ann, nous avons toutes à peu près le même âge. Nous avons eu le temps de discuter et de nous asseoir au soleil, avant de prendre un bon déjeuner avec nos guides. Pendant la journée, il faisait exceptionnellement frais : seulement 20-25 degrés ! Le camp se composait de deux tentes pour les invités, d'une tente de cuisine et d'une piscine extérieure. Les tentes d'habitation étaient confortablement équipées : elles avaient chacune deux lits et une petite salle de bain extérieure avec des installations de lavage, des toilettes et une douche extérieure. Celle-ci a été remplie d'eau chaude une fois par jour, afin que chacun d'entre nous ait la possibilité d'avoir une douche chaude. Chaque tente avait une terrasse extérieure. Notre guide nous a parlé du déroulement quotidien approximatif avec café et gâteaux. Nous étions impatients de faire connaissance avec les chevaux et avons été conduits au lodge. Le Triple B Lodge offre une gamme incroyablement variée d'expériences équestres en Afrique du Sud, à seulement 2,5 heures au nord de Johannesburg. L'hôtel confortable est situé au bord d'un lac et est idéal pour un séjour plus long (<http://equitour.fr/tbtsta.htm>).



Depuis le lodge, il faut environ 20 minutes de route pour se rendre au camp, où nous avons séjournés. Chacun s'est vu attribué un cheval - c'est comme ça que j'ai rencontré Dundee. C'était un hongre au tempérament très calme et très motivé, qui était facile à manipuler et absolument sûr. Un cheval de rêve! Nous avons randonnée confortablement, avec des galops plus courts, jusqu'à notre camp, où nous avons emmené les chevaux au paddock et nous sommes assis à la piscine pour boire du vin et manger du pop-corn. Sur le chemin du campement, nous avons également rencontré des hippopotames qui ont mis le nez hors de l'eau ou se sont tenus au bord de l'eau.

Le soir, nous nous sommes assis ensemble pendant un certain temps. Il commençait à faire un peu froid, de sorte que nous étions tous très heureux de prendre notre place devant le feu et de regarder dans les braises un bon vin à la main et d'attendre que la nourriture soit prête. David était un très bon cuisinier et nous a gâtés chaque soir avec de délicieuses spécialités - une entrée, des légumes, de la viande et diverses garnitures pour accompagner le plat principal. Le dessert était aussi incroyablement bon et nous sommes tous allés nous coucher rassasiés. Après le dîner, nous nous sommes tous assis confortablement au coin du feu. Mais comme nous étions fatigués et que le réveil allait être très matinal nous nous sommes dirigés vers nos tentes, où une surprise nous attendait: une merveilleuse bouillotte chaude, qu' Ann nommait affectueusement le "mouton". Blotti dans trois couvertures et la bouillotte sur nos jambes, nous nous sommes endormis et le lendemain matin nous nous sommes réveillés à l'odeur du thé, du café ou du jus (au choix). Après un petit déjeuner copieux, nous nous sommes mis à cheval pour une première longue balade: le terrain était en partie pierreux, mais nos chevaux ne se sont pas laissés déranger, peu importe à quel point le sentier était caillouteux, tandis que nous tentions de suivre en essayant d'éviter les branches et les épines. Les observations de la faune ont compensé peu de temps après : nous avons vu quelques troupes de zèbres, beaucoup de Kudus, des antilopes Élan, des impalas et des girafes.



Aucun des animaux n'avait peur de nous et nous avons pu nous approcher d'eux. Notre guide avait toujours une histoire à raconter et était très fort pour raconter des légendes sur les oiseaux ou d'autres animaux. Peu importe combien de fois nous avons croisé des girafes, c'était encore et toujours une expérience incroyable: ces majestueux animaux cachés derrière les arbres. Après la balade, nous nous sommes occupés de nos chevaux et avons généralement 2 à 3 heures pour se détendre, lire un livre ou laisser son âme vagabonder. Avec l'estomac plein après le déjeuner, suivi d'un café et d'un gâteau, nous sommes allés faire une petite promenade à cheval afin de voir les animaux et de pouvoir galoper dans cette immense étendue.

Le lendemain a commencé par un trajet un peu plus court, car l'après midi nous sommes allés dans une réserve voisine des Big Five pour faire un safari. Une fois arrivés, nous sommes immédiatement montés dans notre jeep et nous sommes partis. Nous avons toute la jeep pour nous et notre guide nous a dit toutes les choses importantes sur les animaux que nous avons vus. Nous avons d'abord vu une rangée de rhinocéros, couchés confortablement ensemble et en train de manger. Ils ont été rejoints par quelques antilopes qui voulaient brouter.



Au loin, nous pouvions apercevoir une autruche et plus tard, deux espèces des plus petites antilopes du monde, les Dikdiks ont galoper à côté de nous.

On pouvait voir des babouins à droite et à gauche dans les branches, mais ils se sont retirés malheureusement trop rapidement face à notre objectif photo. Lors de montées et des descentes avec la jeep à travers le paysage, nous avons essayé de repérer l'un ou l'autre animal. Notre guide les voyait la plupart du temps avant nous et a attiré notre attention sur eux: une lionne était couchée dans les buissons sur la gauche. Elle a dû perdre sa proie de vue pendant un certain temps et elle s'est lentement levé et s'est dirigé directement vers notre jeep. Nous nous sommes sentis un peu mal à l'aise, car nous voulions pas être pris pour des proies. Elle marchait tranquillement et majestueusement derrière notre jeep avant de prendre un chemin différent. Nous avons continué notre route, passant devant des

troupeaux d'antilopes et de zèbres et quelques girafes, qui se tenaient immobiles ou confortablement contre un arbre. Le crépuscule est tombé lentement et nous avons commencé à nous couvrir.

Nous avons repéré un chacal à seulement 2 ou 3 mètres de nous et notre guide nous a conduit directement à un endroit où gisait un lion mâle. Il s'est allongé avec une grâce inouïe, un spécimen splendide. Après cette grande découverte, nous nous sommes remis en route et avons laissé les merveilleuses observations de la faune nous imprégner pour aujourd'hui.



Le lendemain, la prochaine surprise nous attend déjà - nous avons une balade plus longue devant nous et avons rendu visite à la famille Baber qui possède une propriété avec grand bassin et beaucoup de plantes. Nous avons eu la possibilité d'y passer quelques heures après le déjeuner alors que nous étions en route pour un village local. Les enfants nous ont salués avec joie et accueillis avec enthousiasme. En fin d'après-midi, notre dernier trajet se devait d'être merveilleux: nous avons passé un petit lac, que nous avons traversé à cheval et nous sommes rentrés au galop au lodge. Mais il était malheureusement temps de dire au revoir aux chevaux. Nous avons apprécié l'ambiance calme et agréable du lodge puis nous sommes retournés au camp en jeep. David nous a concocté son dernier dîner délicieux et nous nous sommes assis autour du feu encore plus longtemps.

Notre merveilleux voyage s'est poursuivi dans la région sauvage de Tuli au Botswana. Le matin nous avons été récupérés au camp vers 8 heures et avons conduit pendant environ 4 heures jusqu'au Botswana. Le contrôle aux frontières a été rapide et aisé et nous avons déjà été accueillis par notre nouveau guide David.

Un déjeuner nous attendait et nous avons pu choisir nos chevaux: j'ai eu la responsabilité de Cimarron, un hongre qui semblait très calme au début, mais au fil des jours, était de plus en

plus amusant et avançait joyeusement. Nous avons chevauché avec un groupe plus important et, au cas où l'un de nous voudrait changer de cheval, un petit test nous a mis à l'épreuve. Nous devions nous éloigner du groupe au galop, puis revenir. Chacun de nous a passé le test et nous avons pu partir en randonnée. Dès le début, nous avons vu un énorme groupe d'éléphants boire confortablement - une vue incroyable.

A droite et à gauche de nous, se trouvaient souvent des petits troupeaux de zèbres, de girafes, de phacochères et d'impalas. De longs galops sur de larges plaines nous attendaient. Après environ deux heures, nous avons atteint le camp des Deux Mashatus. Soudain, David a sorti son fouet et l'a fait claquer. J'ai dû sursauter. Nous n'avons pas tout de suite compris pourquoi il faisait ça : il voulait nous annoncer pour que le personnel se prépare à notre arrivée. Arrivés au camp, nous avons immédiatement eu des serviettes chaudes pour nous rafraîchir. Le camp était également luxueusement meublé avec une tente pour manger, un coin salon et les tentes pour dormir. Ceux-ci disposaient d'une petite terrasse et d'un espace séparé avec une douche extérieure, des toilettes et un petit lavabo. Nous avons manqué de rien !

Le soir, nous avons pu déguster un délicieux menu à 3 plats et avons passé le temps avec David et Mpho (nos deux guides), qui ont su raconter des histoires passionnantes. Mpho était un peu calme au début, mais il était extrêmement drôle. Le soir nous avons toujours notre escorte privée jusqu'à la tente, après tout, on ne savait pas si des animaux pouvaient se tapir dans l'ombre. La première nuit, nous avons tous dormi de façon assez agitée, car nous savions qu'aucune clôture ne nous séparait des animaux. Les bruits de la brousse étaient assez rassurants, mais nous n'avons pas oublié les animaux sauvages qui se cachaient quelque part dehors. Mais nous avons fait confiance à la Garde de nuit et à nos guides et leur expérience, qui assuraient notre sécurité en cas de danger.



Le lendemain nous nous sommes levés vers 6 heures du matin. Nous avons pris notre petit déjeuner et sommes allés seller les chevaux pour une plus longue balade. Cette fois-ci aussi, nous avons eu la chance de voir plusieurs troupes d'éléphants. Nous avons pu passer assez près, les animaux ne se sont évidemment pas sentis dérangés par nous. Beaucoup de bébés éléphants étaient là et nous ont regardés avec curiosité. Mon cheval était vraiment en forme aujourd'hui et nous avons décidé de faire un peu de cross sur le chemin, que mon cheval maîtrisait avec aisance. Je l'ai jamais oublié.

Après une courte pause, nous avons commencé à rentrer au camp affamés après toute cette aventure. Après le déjeuner, nous avons eu un peu de temps pour nous: j'en ai profité pour me faire masser, ça m'a fait beaucoup de bien. Dans l'après-midi, nous avons reçu un appel de David et nous sommes allés ensemble faire un tour en jeep au coucher du soleil.

En chemin, nous avons vu des éléphants, et nous avons bu notre vin à proximité d'un troupeau plus important. David a été appelé et nous a dit qu'il pourrait avoir une surprise pour nous. Nous n'avons pas été déçus ! En route nous avons vu trois frères guépards à la recherche de proies au crépuscule. Des animaux incroyablement impressionnants et pas souvent visibles ! Fatigué de toutes les impressions et de la grande diversité d'animaux, nous avons dormi cette nuit-là après un riche dîner en toute tranquillité sans penser aux animaux sauvages.



Le lendemain, nous avons commencé tôt et nous avons fait une longue promenade le matin dans le beau et vaste paysage et l'après-midi un safari. C'était le dernier jour et notre groupe a regardé avec nostalgie les paysages que nous avons explorés ces derniers jours. La soirée était magnifique - David a dansé et chanté avec son équipe quelques chansons drôles. Avec de bons chants et des jeux amusants (Mpho avait de bonnes idées en stock),

nous avons fait un barbecue et nous nous sommes assis autour du feu pendant un long moment.

Le lendemain matin est arrivé plus vite que nous le pensions et la dernière balade nous a permis de repérer un chacal, des zèbres et beaucoup de girafes. Avec ces merveilleux souvenirs, nous nous sommes mis en route, après un déjeuner et un dur adieu, vers la frontière avec l'Afrique du Sud, puis vers Johannesburg. Chacun s'est accroché à ses propres pensées pendant le long voyage, avant de dire au revoir aux membres du groupe dans la soirée et de s'envoler vers l'Allemagne. Nous nous souviendrons longtemps de ce merveilleux voyage en Afrique du Sud et au Botswana !



- Angelika Kaiser

Vous pouvez trouver toutes les informations sur le programme à l'adresse suivante

<http://www.equitour.fr/tba008.htm>